

Comunidades kawésqar Acusan a ONG's de trabar desarrollo de Magallanes

A través de una declaración, un total de cinco comunidades Kawésqar, expresaron se preocupan en torno a lo que ellos consideran una directa traba al desarrollo productivo y económico de la Región de Magallanes por parte de ONG's foráneas y extranjeras, "las que durante este tiempo han venido tergiversando a la opinión pública a través de grupos minoritarios" y "avallados por el Estado".

"Durante los últimos años la Región de Magallanes y el país, sólo han escuchado una sola voz en torno al tipo de desarrollo que queremos las comunidades kawésqar para nuestra región, la de ONG's ecologistas foráneas y extranjeras que operan en nuestro territorio a través de un grupo minoritarios de kawésqar, y que nos hablan de conservación ambiental, de creación de parques y eliminar la actividad económica y productiva de la región".

"La mayoría de las comunidades kawésqar, en cambio, no tenemos la vociferación ni los cuantiosos recursos económicos que mueven estos

grupos minoritarios, pero estamos conscientes cómo por medios de estos grupos, se tergiversa y se engaña a la opinión pública y a nuestra gente sobre nuestras reales aspiraciones acerca de lo que queremos para nuestra región y nuestro territorio ancestral".

"Las comunidades kawésqar, mayoritariamente, queremos definir nuestro propio desarrollo económico y no el que se nos quiere imponer desde afuera por y para unas pocas comunidades kawésqar, y ese desarrollo es, con la pesca y la acuicultura, que otros que no viven acá y con el aval del Estado, quieren ver desaparecer, para convertir a la región en un parque prístino e intocable al servicio de intereses y negocios foráneos".

Las comunidades firmantes de esta declaración son: Comunidad Kawésqar Residentes de Puerto Natales; Comunidad Kawésqar Residentes Punta Arenas; Comunidad Kawésqar Ancón Sin Salida; Comunidad Kawésqar Cazadores Patagónicos; Comunidad Kawesqar Canal Gabriel Valdés.